
Protokoll:

RM Artz kritisiert eine mangelnde Presseberichterstattung bezüglich der Veranstaltungen des

Seniorenbeirats. Die Vorsitzende erläutert, dass die Presse keinem Zwang unterliegt und eine interne

Pressestelle zur Erhöhung der Berichterstattung bereits existiert.

Herr Kornath, Mitglied des Jugendrats, erkundigt sich, ob der Zeitrahmen von 8 bis 10 Minuten für das

Video des Journalisten Mirko Drotschmann für das Jubiläum 75 Jahre Rittersturzkonferenz festgesetzt

sei. Die Vorsitzende erklärt, dass die Filme des Journalisten generell eine solche Länge beinhalten.

Bezüglich der Nachfrage, ob der Film über die Rittersturzkonferenz ebenfalls auf der Videoplattform

YouTube unter „MrWissen2go“ ausgestrahlt wird besteht Klärungsbedarf (Nachtrag: eine Ausstrahlung

über den Kanal „MrWissen2go“ wird nicht erfolgen).

RM Thieltges verweist auf den Dringlichkeitsantrag zur Sitzung des Kulturausschusses am 28.06.2023

vom 26.06.2023. Da dieser allerdings nicht als Tagesordnungspunkt aufgeführt ist, wird eine

Besprechung verworfen. Zudem stellt die Vorsitzende fest, dass die rechtliche Zuständigkeit nicht bei

dem Kulturausschuss liegt und empfiehlt, die Bewerber auf die Stelle des Kulturdezernenten als

Fraktion zur Vorstellung einzuladen.


